



Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar cordialmente, queremos informarles que a partir de hoy, lunes 4 de agosto, se da inicio oficial al segundo semestre de los talleres extraescolares del año 2025 en nuestro establecimiento educacional.

Recordamos que, tal como fue informado previamente, ***sólo podrán asistir a los talleres aquellos(as) estudiantes que cuenten con su pago semestral debidamente regularizado.*** Esta medida nos permite organizar de manera adecuada la asistencia, los recursos y el correcto funcionamiento de cada uno de los talleres.

Agradecemos desde ya su comprensión y colaboración, y los invitamos a mantenerse informados a través de los canales oficiales del colegio para cualquier actualización.

Atentamente,
Coordinación de Talleres Extraescolares
Colegio Alcázar de las Condes